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El tertuliano Pipi Estrada recuperó anoche en el programa
"El Chiringuito de Jugones" de La Sexta la noticia sobre
el interés de David de Gea por el CD Eldense. El titular
que  dio  Estrada  fue:  "De  Gea  se  ha  reunido  con
accionista del Eldense".

La primera vez que saltó esta noticia fue el pasado mes
de noviembre,  cuando se  filtraron unas  imágenes  del
presidente de la entidad azulgrana, Pascual Pérez, y del
guardameta comiendo en un conocido restaurante del
barrio La Torreta en Elda. A pesar de los rumores, el

propio presidente explicó a Valle de Elda que "de Gea
no tiene ni va a tener nada con el CD Eldense".
Meses más tarde Estrada ha recuperado esta información
volviendo a poner el foco en la posibilidad de que el club
tenga nuevo dueño o nuevos accionistas.

Aún así,  algunos  de  los  tertulianos  que  participan en
dicho programa señalaron que el presidente del Eldense,
Pascual Pérez, tiene relación con futbolistas del panorama
nacional por lo que los encuentros que pueda tener con
cualquiera de ellos no tienen que significar que vaya a
vender el club.
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